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M. Heaps: Pour les mines exploitées par les chemins de fer il n’y a pas de 
perte. Vous obtenez du charbon sur l’autre rive de la rivière Ohio sans perdre 
d’argent.

M. Vaughan : Non. Nous pouvons extraire du charbon à meilleur compte 
que nous ne pouvons l’acheter ailleurs.

M. Howden : Quel est l’écart approximatif?
M. Vaughan : Je puis vous répondre comme ceci: le prix fixé par le contrôleur 

du combustible jusqu'à il y a une couple de mois pour le charbon extrait dans 
notre district fut de $2.15 la tonne, et nos frais vont de 30 à 40 cents la tonne de 
moins que ce prix, tout compte fait, à savoir: les intérêts, la dépréciation, l’épuise
ment et les autres facteurs qui entrent dans l’exploitation.

Le président: Est-ce tout, monsieur Walsh? J’ai communiqué au secrétaire 
les réponses écrites pour qu’elles apparaissent au compte rendu.

M. Emmerson: Puis-je poser une question au directeur? Page 15, à la rubri
que des frais d’outillage, figurent les chiffres relatifs aux réparations de locomo
tives à vapeur et autres, aux wagons de transport de marchandises et aux voitures 
à voyageurs. Je désirerais avoir un état comparé du nombre d’employés au 
service des locomotives et aux ateliers de réparations, de même qu’aux ateliers 
de fabrication de wagons, de 1929 à 1937, dans tous les ateliers du réseau.

M. Armstrong: Désirez-vous avoir ces données pour chaque atelier ou pour 
l’ensemble du réseau?

M. Emmerson: Pour chaque atelier.
M. Armstrong: Nous n’avons pas les chiffres sous la main. Nous ne pouvons 

que vous donner les chiffres d’ensemble pour les ateliers. Si vous exigez les don
nées pour chaque atelier nous pouvons vous les fournir.

M. Emmerson: Vous dites qu’en 1937 la main-d’œuvre aux ateliers de 
wagons pour tout le réseau entre dans la proportion de 78 p. 100 de ce qu’elle fut 
en 1929, et de 90 p. 100 à vos ateliers de locomotives. Il est impossible d’obtenir 
la moyenne pour chaque atelier?

M. Armstrong: Il faudrait obtenir la moyenne du nombre d’employés pour 
l’année. Je suppose que c’est ce que vous désirez?

M. Emmerson : Oui.
M. Hungerford : Nous pouvons vous fournir ce renseignement des deux 

façons, le nombre moyen d’employés pour toute l’année ou le nombre d’employés 
pour une période donnée de l’année. Ainsi, au 31 décembre. ..

M. Emmerson : Nous désirons avoir la moyenne pour l’année.
Le président: La moyenne pour l’année?
M. Emmerson: Oui.
M. Armstrong : A savoir: pour les grands ateliers seulement, pour les ateliers 

principaux.
M. Emmerson: Disons ceux de London, Stratford et Montréal.
M. Hanson: M. Emmerson a demandé les chiffres pour Montréal. Quand 

vous préparerez ces données, voulez-vous fournir ceux des principaux ateliers 
à l’ouest de Montréal?

M. Emmerson: Pour tout le réseau.
M. Armstrong: Pour tout les principaux ateliers du réseau au Canada.
Le président : On fera ce travail de recherches. Monsieur Walsh, le minis

tre est présent; si vous désirez entrer en lice avec lui, libre à vous.
M. Walsh: Faut-il répéter la question?
Le président : Oui.
M. Walsh: La question soulevée hier avait trait à l’ouverture de l’hôtel de 

Vancouver. Au cours de l’année dernière, le ministre de la Défense nationale


